

Landesrat Achleitner: Finale der Skisaison in OÖ – bisherige Winterbilanz sehr erfreulich

Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner: „Bei den Nächtigungen gab es in Oberösterreich ein Plus von 55 % gegenüber dem Vorjahr – wir sind bereits wieder auf dem Rekordwert von 2019, also vor Corona-Krise“

„Mit dem heute zu Ende gehenden Osterwochenende endet die Skisaison in Oberösterreich und die ersten Zahlen von November 2022 bis Februar 2023 zeigen, diese Wintersaison war eine sehr erfolgreiche. Mit nahezu zwei Millionen Nächtigungen in Oberösterreich gab es ein Plus von 55 % gegenüber dem Vorjahr. Wir sind damit schon wieder auf dem Rekordwert von 2019, also vor der Corona-Krise“, betont Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner. „Das ist erfreulich und hat viele Gründe: Einerseits lieben unsere Gäste die wunderbare Natur, das Skifahren, aber auch Thermen- und Gesundheitsurlaube stehen hoch im Kurs“, so Landesrat Achleitner.

Oberösterreichs Gäste kommen nach wie vor verstärkt aus dem Inland, der wichtigste Auslandsmarkt ist Deutschland. Hier buchen vor allem die Bayern Urlaub in unserem Bundesland. Aber auch unsere Nachbarn aus Tschechien kommen gerne nach Oberösterreich, um Natur, Kulinarik und Kultur zu entdecken, zu erleben und zu genießen.

„Zu Gute kommt uns sicher unsere Gastfreundschaft: Gerade kürzlich hat ein Ranking einer internationalen Buchungsplattform ergeben, das Oberösterreich weltweit auf Nummer 3 bei der Gastfreundlichkeit liegt. Verbunden mit einer Top-Qualität haben all diese Faktoren die heurige Wintersaison in Oberösterreich zu einer sehr erfreulichen gemacht. Daher sind wir zuversichtlich, dass es für den Tourismus in unserem Bundesland auch in nächster Zeit so erfreulich weitergeht“, unterstreicht Landesrat Achleitner.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner
(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at